

MÉNINGITE

SUISSE: *Tessin*. — Le médecin cantonal du Tessin communique que, la semaine dernière, dans une même localité, 6 cas de méningites ont été constatés chez deux garçons, trois fillettes et une adolescente.

Dans un cas, il s'agissait d'un garçon de 14 mois atteint de méningite à méningocoques. Dans un second cas, une fillette de 14 mois est tombée malade le 6 juin, atteinte de méningite purulente due à un autre agent (bactérie Gram négative, probablement *Haemophilus*). Ces deux enfants sont décédés.

Dans les quatre autres cas, il s'agissait de trois enfants de la même famille et d'un compagnon d'école qui ont été atteints de méningite séreuse. Les examens de laboratoire ont montré la présence d'entérovirus dont le typage est encore en cours. Cliniquement, la maladie a été de brève durée et d'évolution très bénigne.

Aucun nouveau cas n'a été observé à ce jour.

(Berne, 10 juin 1969 — *Bulletin du Service fédéral de l'Hygiène publique* N° 24.)

NOTE DE LA RÉDACTION. — Le fait que des cas de méningite d'étiologies différentes se soient produits dans une seule localité au cours de la même semaine fait ressortir l'importance, lors d'une poussée épidémique, d'un diagnostic valable et rapide par le laboratoire de tous les cas suspects.

MENINGITIS

SWITZERLAND: *Tessin*. — The cantonal medical officer of the Tessin has reported that last week, in a single locality, six cases of meningitis were observed, affecting two boys, three little girls and an adolescent girl.

One case was a baby boy aged 14 months suffering from meningococcal meningitis. Another case was a baby girl aged 14 months who fell ill on 6 June with purulent meningitis caused by another pathogen (gram-negative bacteria, probably *Haemophilus*). Both these children died.

The four other cases comprised three children belonging to the same family and a school friend, who fell ill with serous meningitis. The laboratory tests revealed the presence of an enterovirus whose typing is still under way. Clinically, the disease was of short duration and its course was very mild.

No further cases have so far been observed.

(Bern, 10 June 1969 — *Bulletin du Service fédéral de l'Hygiène publique* No. 24.)

EDITORIAL NOTE. — The chance occurrence within a week of such cases of meningitis of different aetiology in a single locality highlights the importance of an efficient and prompt laboratory diagnosis of all presumed cases in a disease outbreak.